

Le gouvernement et l'opposition vénézuélienne reprennent le dialogue



Caracas, 15 décembre (RHC)- Le dialogue entre le gouvernement et l'opposition du Venezuela se poursuit ce vendredi en République Dominicaine afin de parvenir à un accord permettant de rétablir la coexistence pacifique dans ce pays sud-américain.

La date de la réunion avait été fixée au cours de la rencontre qui s'est tenue les 1er et 2 novembre à Saint-Domingue lorsque les deux parties se sont dites satisfaites des progrès faits dans les conversations.

Hier, le ministre dominicain des Affaires étrangères, Miguel Vargas a annoncé que tout était prêt dans ce pays pour accueillir les participants aux conversations et il leur a souhaité du succès dans le débat.

La rencontre d'aujourd'hui est présidée par le chef d'état dominicain, Danilo Medina et par l'ex-président du gouvernement espagnol José Luis Rodríguez Zapatero.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/150431-le-gouvernement-et-lopposition-venezuelienne-reprennent-le-dialogue>



Radio Habana Cuba